

Betreff:

Aufstellen einer stationären Geschwindigkeitsmessanlage (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob ca. 60 bis 70 Meter vor dem mit Lichtzeichen geregelten Fußgängerüberweg zur Wilhelm-Leuschner Schule in Richtung Otto- Suhr Ring ein stationäres Geschwindigkeitsmessgerät (z.B. Starenkasten Typ Traffipax) installiert werden kann. Wenn dies technisch möglich ist, sollte das Aufstellen der Geschwindigkeitsmessanlage baldmöglichst erfolgen.

Die „Steinern Straße“ entwickelt sich immer mehr zu einer Art Rennstrecke, wodurch die Sicherheit der Schüler der WLS stark gefährdet ist. Dieser Entwicklung kann effektiv nur durch technische Überwachungsanlagen und Ordnungswidrigkeitanzeigen begegnet werden.

Mainz-Kastel, 15.09.2008

Klaus Beuermann